
ö f f e n t l i c h e  
 

N i e d e r s c h r i f t   Nr. ORMa/010/16 
 
 
über die Sitzung des Ortschaftsrates Maleck der Stadt Emmendingen am Mittwoch, 
dem 07.12.2016 im Dorfgemeinschaftshaus Maleck 
 
Beginn: 20:00  Uhr     Ende:   20:45 Uhr 

Tagesordnung:        Drucksache 

1 Fragen von Einwohnerinnen und Einwohnern  
  
2 Verwenden von freien Verfügungsmitteln 0660/16 
  
3 Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Ort-

schaftsrates am 26.10.2016 
 

  
4 Bekanntgaben der Verwaltung  
  
5 Anfragen der Ortschaftsräte an die Verwaltung  
  
6 Fragen von Einwohnerinnen und Einwohnern  
  
 
Anwesenheit: 

 Der Ortsvorsteher 
Herr Felix Schöchlin  

 Die Ortschaftsräte 
Herr Bruno Bösch  
Frau Silke Eckert  
Frau Dr. med. Eva Jaedicke  
Herr Hans Klemm  
Herr Uwe Mack  
Herr Thomas Mösinger  

 Der Schriftführer 
Frau Sara Groh - Maleck  
 
Abwesend waren: 

Herr Hans-Jörg Grafmüller   - entschuldigt 

 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die Tagesordnung dem 
Ortschaftsrat Maleck form- und fristgerecht zugegangen und das Gremium be-
schlussfähig ist. 
 



 
- TOP 1 - Fragen von Einwohnerinnen und Einwohnern  
 
Protokollvermerk: 
 
= entfällt = 
 
 
 
 



 

- TOP 2 - Verwenden von freien Verfügungsmitteln 0660/16 
 
Protokollvermerk: 
 
Zu B)  
Es besteht laut OV Schöchlin die Möglichkeit, den Findling selbst bei der Firma her-
aus zu suchen.    
 
2. Beschlussempfehlung:  
 

a) Der Ortschaftsrat beschließt, dem Musikverein Maleck e.V. einen Zuschuss 

aus den Verfügungsmitteln über 2.000,-€ für eine Überdachung als Regen-

schutz beim Waldfestplatz zu gewähren. 

b) Der Ortschaftsrat stimmt der Beschaffung eines Findlings auf dem Friedhof zu.   

c) Der Ortschaftsrat stimmt der Beschaffung von Gutscheinen für die Eisbahn zu.                         
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
OR ist dafür, über a), b) und c) zusammen abzustimmen: 
 

SB Ja Nein Eh 

7 7 0 0 

 
 
 



 

- TOP 3 - Niederschrift über die öffentliche Sitzung des 
Ortschaftsrates am 26.10.2016 

 

 
Protokollvermerk: 
 
Es werden keine Einwände erhoben. 
 
 
 
 



 

- TOP 4 - Bekanntgaben der Verwaltung  
 
Protokollvermerk: 
 
Aufgrund einer Mail der „Mainzer Hofsänger“, dass diese im nächsten Jahr  zum 
700jährigen Jubiläum in Maleck singen möchten, wurde im Landesarchiv recherchiert, 
ob dieses Jubiläum zutrifft. 
Laut Herrn Treffeisen vom Landesarchiv konnte er nach eingehender Recherche nicht 
eindeutig bestimmen, wann Maleck gegründet wurde. 
 
Hinsichtlich der jährlich stattfindenden Seniorenweihnachtsfeier (im Wechsel in Wi / 
Ko / Ma)  wird derzeit diskutiert, wo diese künftig stattfinden soll. Die Halle in Winden-
reute ist für so eine Art von Feier nicht geeignet und auch viel zu groß. Eventuell wird 
diese nur noch in Kollmarsreute stattfinden bzw. im Wechsel Kollmarsreute – Maleck. 
 
OV Schöchlin berichtet von Pflanztrögen, die er in Sexau vor dem ehemaligen Gast-
haus in Sexau gesehen hat. Er hat mit dem künftigen Eigentümer Kontakt aufge-
nommen und man ist so verblieben, dass sich OV Schöchlin in ein paar Wochen noch 
einmal bei ihm melden soll. 
In dieser Zeit sollte auch das Gremium sich umschauen bzw. Fotos von infrage kom-
menden Pflanztrögen  machen, um Ideen und Vorschläge zu sammeln sowie  eine 
Diskussionsgrundlage vor der Anschaffung zu haben. 
 
„Perspektivwerkstatt“ – der Flächennutzungsplan von Emmendingen soll überarbeitet 
werden. Hierzu werden Stadt- und Ortschaftsräte sowie zufällig ausgewählte Bürger 
angeschrieben mit der Bitte, sich hierbei einzubringen. 
Die OR wurden aufgefordert, sich daran zu beteligen. 
 
  
 
 
 
 
 
 
 



 

- TOP 5 - Anfragen der Ortschaftsräte an die Verwaltung  
 
Protokollvermerk: 
 
OR Bösch:  
Erinnert an seine Anfrage in der Sitzung vom 07.09.2016, wie viele Sozialwohnungen 
in Emmendingen während der Amtszeit des OB Herrn Schlatterer erstellt wurden 
 
OV Schöchlin: Beantwortung  der Anfrage ist noch in Arbeit. 
 
 
 
 



 

- TOP 6 - Fragen von Einwohnerinnen und Einwohnern  
 
Protokollvermerk: 
 
Der anwesende Landwirt  Karl-Heinz Gutjahr, beklagte den schlechten Zustand der 
Landwirtschaftswege Spitzwinkelweg mit den Seitenwegen, Alt Malecker  Weg beim 
Oberen Hof und den Harzofenweg.  Nach seiner Auffassung ist es erforderlich mal 
wieder mit großem Gerät (Kräder), anstatt mit einem Minibagger, die Wege instand zu 
setzen. Schließlich werden die Wege mit immer größeren Geräten befahren. 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung um  20:45 Uhr. 
 
 
 
 
Schriftführer:       Der Vorsitzende: 
 
 
 
_________________________    ___________________________ 
Datum             Sara Groh             Datum              Felix Schöchlin 
  
 
       
         Die Mitglieder: 
 
 
    
 


	Text
	Sachverhalt
	Tagesordnung
	Name
	Anwesenheit
	Entschuldigt
	BM_Text3
	Nummer
	Betreff
	Vorlage
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Abstimmungsergebnis
	Zu

